
５月の活動報告５月の活動報告５月の活動報告   

５月４日（月）世界遺産の宮島と、話題の鞆の浦へ 

５月１７日（土）わんぱく相撲堺大会の運営に参加！     

５月３１日（日）堺鹿児島県人会総会に出席！   

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

６月６日（土）１５時～第６回堺を語る会＠深井中町 

６月２０日（土）１１時～チャリンコ政策報告を実施！ 

お問い合わせは木畑事務所 072-281-8030 まで！ 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２１年 

６月号   

「何事も ならぬといふはなきものを ならぬといふはなさぬなりけり」 松陰 

きばちゃんずボイス VOL.２３ 

～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

連休を利用して、高校時代の恩師のいる広島へ。厳島

神社参拝後は鞆の浦を見学。江戸時代の港の様子が

当時のまま残る、最後の港ですが、バイパス工事で消

え去るかもしれません。文化を壊してまで本当に必要？ 

堺市民会館にて、年に

一度のお楽しみ、堺鹿

児島県人会の総会が行

われました。木畑も母が

鹿児島出身のご縁で、

ここ数年皆勤賞です。芋

焼酎と大カラオケ大会

の楽しいひと時でした。 

次の戦いまでも、折

り返し地点を過ぎま

した！完走を目指し

て、これからも全力

で走り続けます！ 

４月２９日（水）１５時 ２００９堺シティマラソンにて 

１０キロを何とか無事完走してホッとしたゴール地点 

   ☆文化と観光と誇りと☆ 
堺の更なる発展のためには、企業誘致や、市街地

再開発などの具体的な経済政策ももちろん重要です。   

あわせて、経済成長の中で置き去りにされてきた、家

族や故郷を愛する気持ちの育成や歴史的遺産の保護

といった、「心・文化」に関わる政策も同じように重要で

す。そのためには、次の世代へ胸を張って譲り渡せる

堺とはどんな「街」であるべきなのか、徹底的に議論

し、堺を愛する心の育成に必要なコストをしっかりと確

保するのもこれからの議会の大切な役割です。例え

ば、堺は仁徳天皇稜をはじめ、千利休や与謝野晶子、

自転車、お線香、和菓子と観光資源の量・質において

も決して京都・奈良にも引けを取りません！今後、取り

組まねばならないのはソフト面の整備です。これらの

誇らしく素晴らしいコンテンツをハコモノに頼るのでは

無く、企画力と情報発信力で活用していくには、トレン

ドに敏感な若い世代の発想が必ず必要になります。 

平成19年に我が国を訪れた外国人旅行者は835
万人。受入数では、世界で第28位、アジアで第6位（平

成19年）と低い水準にあります。これから考えると、大

阪府を訪れた外国人観光客数は、平成17年で152万

人、平成18年は174万人というのはなかなか立派な

数字と言えるかもしれませんが、その中で堺市の外国

人宿泊客数は同じく平成17年で約４万人、平成18年

は約６万人と、人口では大阪府下の10分の1を占める

割に、かなり寂しい数字となっています。堺市も「堺市

文化観光戦略プラン」というのを策定して一生懸命取

り組んでいますが、まだ足りないと感じます。 『日本

中・世界中の人々が、関空を経由して堺に遊びにやっ

てくる』 そんな未来を実現させるため頑張ります！ 

木畑も子供のころ参加し

て、銅メダルを頂いた思

い出のわんぱく相撲堺大

会が、今年も大浜公園相

撲場で開催されました。 

木畑ただし略歴 
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 平成１９年に３０歳で

大阪府議会議員選挙に

立候補。惜敗するも１４

７６３票もの多くのご支

持を得て次点となる。 

 現在、家業の水産業

を手伝いながら民主党

１７区総支部青年委員

長（中区担当）、前衆議

員事務所政策アドバイ

ザーとして活動中！ 

堺鹿児島県人会上埜会長と 


